

Projet de loi 98.18 : le président du CNOP réunit les représentants des organismes professionnels

Abderrahim DERRAJI - 2019-12-03 18:08:55 - Vu sur pharmacie.ma

Le président du Conseil national de l'Ordre des pharmaciens, M. Hamza Guedira a invité tous les représentants des organismes professionnels pour prendre part à une réunion qui se tiendra le 4 décembre 2019 à la Maison du pharmacien de Hay Ryad à Rabat. "Cette réunion va constituer le point de départ d'une ère où les différentes composantes de la profession vont s'unir pour défendre les intérêts de la profession." a déclaré le président du CNOP, il a également ajouté «La programmation de cette rencontre est dictée par la nécessité d'étudier le [projet de loi 98-18](#) qui vient d'être adopté par le Conseil du Gouvernement." Cette initiative est une étape importante qui va, sans nul doute, contribuer à élaborer les amendements à apporter à ce texte de loi très contesté par les pharmaciens.